



3、4 月度「スカパー! サヨナラ賞」受賞選手が決定！ セ・リーグは亀井善行選手（読売ジャイアンツ） パ・リーグは岡大海選手（千葉ロッテマリーンズ）

スカパー! は、プロ野球を盛り上げるべく、2012 年よりセントラル、パシフィック両リーグが制定する月間「スカパー! サヨナラ賞」に協賛しています。本賞は月間を通じて最もインパクトのあるサヨナラ打を放った選手を両リーグから 1 名ずつ選出し、スカパー! よりトロフィーと賞金 30 万円をお贈りするものです。

5 月 19 日（水）、月間「スカパー! サヨナラ賞」3、4 月度の受賞選手に、セ・リーグは亀井善行選手（読売ジャイアンツ）、パ・リーグは岡大海選手（千葉ロッテマリーンズ）が発表され、各試合会場で表彰式が行われました。

また、亀井善行選手（読売ジャイアンツ）の表彰式には、今年で 6 期目を迎えるスカパー! プロ野球 PR アンバサダーの倉持明日香がオンラインで登場し、MC を務めました。



【3、4 月度「スカパー! サヨナラ賞」表彰式の様子】

《受賞選手コメント》

亀井善行選手（読売ジャイアンツ）	岡大海選手（千葉ロッテマリーンズ）
<p>この度はこのような賞を頂きまして本当にありがとうございます。サヨナラ賞は 2 回目、年間大賞を含めると 3 回目になるのですが、また受賞できたことすごく嬉しく思います。開幕戦でどのチームも勝ちたい試合で、自分自身も最初の打席を最高の形に出来て良かったですし、チームの勝利にも貢献出来て本当に良かったです。これからも試合終了まで選手は一生懸命準備をして、最後まで戦いたいと思いますので引き続き応援よろしくお願いします！</p>	<p>自分がプロの世界に入ってこのような賞を獲れると思っていなかったのがビックリしたのが一番なのと、チームがサヨナラで勝てたというのが印象に残っています。打った瞬間は入ると思わなかったで、ホームランを確信した時は興奮しました！あの試合は 9 回で負けていたのですが、最後まで球場やテレビの前で応援いただいていたファンの方々へ良い形で勝利を届けることが出来たので自分としてもチームとしてもすごく嬉しかったです。</p>

「受賞プレー概要」

セントラル・リーグ 亀井善行選手（読売ジャイアンツ） 2 回目

亀井選手は、3月26日（金）東京ドームで行われた対横浜 DeNA ベイスターズ 1 回戦、同点で迎えた 9 回裏に代打で出場するとライトスタンドへ運ぶサヨナラ本塁打を放ち、劇的なシーズンの幕開けを迎える一打となった。

読売・菅野投手、横浜 DeNA・濱口投手が先発した開幕戦は、8 回終了時点で 7 対 5 と読売がリード。開幕戦勝利を飾りたい読売は守護神・中川投手に 9 回を託す。しかし、与四球・被安打を経て 2 死 2・3 塁と一打同点のピンチを招くと、昨シーズンまで読売に在籍していた田中俊選手に左前への 2 点適時打を浴び同点に追いつかれる。続く 9 回裏、横浜 DeNA は守護神の三嶋投手を投入。今シーズンは特別ルールにより延長戦が行われない中、先頭打者の代打・亀井選手はカウント 1-1 からの 3 球目のスライダーを振り抜き、打球は一直線にライトスタンド中段へ飛び込んだ。プロ 17 年目、チーム最年長 38 歳のベテランが通算 9 度目のサヨナラ打を放ち、リーグ 3 連覇・日本一奪回を目指すチームは劇的なスタートを切った。

尚、開幕戦のサヨナラ本塁打は球団初、代打ではプロ野球史上初。自身 2 度目となるスカパー！サヨナラ賞受賞となった。

パシフィック・リーグ 岡大海選手（千葉ロッテマリーンズ） 初受賞

4月21日（水）ZOZOマリンで行われた対北海道日本ハムファイターズ 5 回戦。1 点ビハインドで迎えた 9 回裏、2 死 1 塁の場面で、岡選手がバックスクリーンへ飛び込む起死回生の 2 点本塁打を放ち、チームを逆転サヨナラ勝利に導いた。

この試合、千葉ロッテは北海道日本ハム先発の伊藤投手に 6 回まで 2 安打無得点と抑え込まれ、最大 5 点差まで引き離される苦しい展開。しかし、7 回、四番・安田選手の 2 点本塁打で反撃の狼煙を上げると、その後も代打・角中選手の適時打などで点数を重ね、1 点差まで詰め寄る。4 対 5 で迎えた 9 回裏、2 死 1 塁の場面、打席には岡選手。北海道日本ハムの守護神・杉浦投手が投じた 2 球目を捉えると、打球はバックスクリーンへ飛び込む、自身プロ 8 年目で初のサヨナラ本塁打となった。劣勢でも諦めない打撃陣による終盤の追い上げは劇的な大逆転となり、チームは引き分けを挟んで 6 連勝、2 位浮上となった。

千葉ロッテの逆転サヨナラ本塁打は、2001 年のポーリック氏以来 20 年ぶり、日本人選手としては 1997 年の初芝氏以来、24 年ぶり。岡選手はスカパー！サヨナラ賞初受賞となる。

「スカパー！プロ野球 PR アンバサダー 倉持明日香さんコメント」

【亀井善行選手（読売ジャイアンツ）の受賞に対するコメント】

延長なしの 9 回までとなった今シーズンですが、開幕戦からサヨナラホームランが飛び出しました！あの 2017 年 6 月 18 日の劇的なサヨナラ 3 ランホームランを思い出すような、亀井選手の今シーズン第 1 号 HR は、プロ野球史上初の開幕戦代打サヨナラホームラン。今シーズンも私たち野球ファンに、最後の最後まで期待をさせてくれる亀井選手の勝負強さに心を掴まれた試合でした！

【岡大海選手（千葉ロッテマリーンズ）の受賞に対するコメント】

イーグルスから移籍してきたハーマン先生の「今日はオマエがヒーローになる」という言葉通り、バックスクリーンへの劇的な 2 ランホームランで試合を決めました！岡選手は幕張のヒーローに、そしてハーマン先生はマリーンズの予言者となった試合でした。人生初の逆転サヨナラホームランとなったこの 1 本ですが、実は折れたバットで打ったという岡選手の力強さを証明する 1 本となりました！（その記念のバットにサインをしてファンの方にプレゼントするという粋な計らいも素敵でした）

■月間「スカパー！サヨナラ賞」とは（公式サイト：<https://baseball.skyperfectv.co.jp/sayonara/>）

月間「スカパー！サヨナラ賞」は、月間を通じて最もインパクトのあるサヨナラ打等を放った選手に贈られる賞として 2012 年に制定されました。スカパー！は、2006 年シーズンから「プロ野球セ・パ両リーグ公式戦全試合、プレイボールからゲームセットまで放送」（※トップ&リレー、録画放送を含む）を掲げており、「試合終了最後の 1 球まで真剣勝負をお届けするスカパー！」から多くのファンに、プロ野球中継最大の魅力を伝えることができ、それがプロ野球界発展の一助となると考え、本賞へ協賛しています。また、同様の趣旨のもと 2009 年シーズンから、レギュラーシーズンを通じて最も劇的なサヨナラ本塁打、またはサヨナラ安打等を放った選手に贈られる賞として「スカパー！ドラマティック・サヨナラ賞 年間大賞」を制定しています。

リリース情報は、スカパー！公式サイトにも掲載されております。<https://www.skyperfectv.co.jp/>